



**PENCAIRAN BLSM**

# Identitas KPS-KTP

## Harus Sama

**YOGYA (MERAPI) -** Warga pemegang Kartu Perlindungan Sosial (KPS) tidak bisa mencairkan Bantuan Langsung Sementara Masyarakat (BLSM) jika identitas yang tercantum di KTP berbeda dengan KPS. Pengambil BLSM yang diwakilkan harus menyertakan surat kuasa bermeterai dari pemegang KPS.

Kasimah (50) misalnya, yang sudah bertahun-tahun tinggal di sekitar Kandang Macan Alun-alun Utara tidak bisa memperoleh BLSM karena memiliki KTP Temanggung Jawa Tengah. Sedangkan ia mendapatkan KPS dengan alamat Kandang Macan, Prawirodirjan Kelurahan Gondomanan.

"Tidak bisa mencairkan karena KTP-nya beda dengan KPS. Suruh minta surat keterangan tinggal dari kelurahan yang sesuai di KPS," kata Kasimah di Kantor Pos Besar Yogyakarta, Senin (24/6).

Berbeda lagi dengan Djuminah warga RT 46 RW 14 Kelurahan Prawirodirjan, Gondomanan yang tidak bisa mencairkan karena terkendala surat kuasa. KPS yang dimilikinya atas nama suaminya, Paeran (64) yang bekerja di Jambi dua tahun ini. Dia sudah meminta surat keterangan dari RT, RW dan lurah setempat terkait keberadaan suaminya.

"Saya juga sudah bawa fotokopi KTP suami, tapi tidak bisa cair. Harus ada surat kuasa dari pemegang KPS. Padahal suami saya kan pulanginya setahun sekali," tambahnya.

Hal sama juga dialami Sudaryadi (43) warga RT 30 RW 8 Kadipaten Wetan Kraton. Dia akan mencairkan BLSM milik ibunya Subirah (75) yang sakit keras. KPS dan KTP milik ibunya serta surat keterangan sakit sudah dibawanya. Namun ia tetap tidak bisa mencairkan, karena harus ada surat kuasa atas nama ibunya. "Surat kuasa harus ditandatangani langsung oleh pemegang KPS yang bersangkutan dan bermeterai Rp 6.000," tambahnya.

Manajer Supervisi dan Pelayanan Kantor Pos Besar Yogyakarta MP Simatumpang mengatakan, warga yang KTP-nya tak sesuai KPS harus menunjukkan surat keterangan dari wilayah sesuai di KPS. Surat keterangan dari RT, RW dan kelurahan setempat sesuai di KPS. "Yang penting identitas sesuai de-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005